

EKSPOS

Hadiri Pengajian KH Anwar Zahid, Kapolres Semarang Sampaikan Hal Penting, Semua Wajib Baca

Agung widodo - SEMARANG.EKSPOS.CO.ID

Aug 6, 2024 - 10:14



Foto: Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, SH. SIK. MH Hadiri Pengajian KH Anwar Zahid di Peringatan Merti Dusun Sambengsari Desa Pringsari, Kecamatan Pringapus, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Senin (5/8/2024) malam.

SEMARANG- Peringatan merti Dusun di Dsn. Sambengsari Ds. Pringsari Kec. Pringapus pada Senin malam 6 Agustus 2024 ditandai dengan kegiatan pengajian, pengajian kali ini menghadirkan Kyai Kharismatik yaitu KH. Anwar Zahid dari Jawa Timur.

Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, SH. SIK. MH., yang juga hadir bersama Wakapolres dan sejumlah PJU Polres Semarang, turut menyampaikan imbauan kepada sekitar 3000 jamaah yang hadir di kegiatan pengajian tersebut.

Pihaknya lalu menyampaikan pesan dan arahan Kapolda Jawa Tengah Brigjen Pol. Dr. Ribut Hari Wibowo SH. SIK. MH., dimana Polisi hadir ditengah masyarakat bersama instansi terkait dan juga masyarakat, menciptakan situasi kondusif.

"Melalui acara merti Dusun ini, kami hadir membawa pesan pimpinan kami. Yaitu Kapolda Jawa Tengah Brigjen Pol. Dr Ribut Hari Wibowo. Dimana beliau berpesan untuk Polisi selalu hadir ditengah masyarakat, dan apabila sinergi yang baik antara Polri, TNI, Pemerintah daerah dan Masyarakat terjalin pasti situasi akan Kondusif," ungkapnya.

Masih menurut AKBP Ike, hal ini akan menciptakan perkembangan ekonomi yang baik, Investasi juga baik, masyarakat akan makmur dan segala kegiatan masyarakat akan berjalan aman dan lancar.

Hadir pula dalam kegiatan kali ini Jajaran Forkopimcam Kec. Pringapus, selanjutnya didepan jamaah Kapolres memperkenalkan Kapolsek Bergas kepada para Jamaah. AKBP Ike berpesan bahwa jajaran Polsek dibantu Koramil di Bergas, siap menerima laporan dari masyarakat 24 Jam.

"Kami mohon doa restu kepada jamaah yang hadir, agar jajaran Polres Semarang diberikan kelancaran dalam melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat Kab. Semarang. Dan secara kedinasan saya menyampaikan apabila ada personel Polres Semarang yang kurang pas, bisa disampaikan kepada pak Kapolsek atau langsung ke Saya," pungkasnya.

Dalam Tauziahnya, KH. Anwar Zahid juga mengajak para jamaah ikut serta membantu pihak Polri dan TNI serta Pemerintah setempat, untuk bersama sama menciptakan situasi Kondusif. Karena sejatinya dalam Islam sangat menganjurkan akan situasi damai, tentram dan tanpa permusuhan sesuai yang di syafaatkan nabi Muhammad SAW.

Jk_Zed.